

México, D.F., a 26 de enero de 2016  
Comunicado No. 04

## **DESIGNA CJF A TITULARES DEL INSTITUTO DE LA JUDICATURA FEDERAL Y DEL IFECOM**

- *Los nombramientos darán certidumbre y revitalizarán los programas institucionales*

El Pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) designó a los nuevos titulares del Instituto de la Judicatura Federal - Escuela Judicial (IJF) y del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles (Ifecom), Salvador Mondragón Reyes y María Esther Sandoval Salgado, respectivamente.

Ambos servidores públicos cumplen a cabalidad con el perfil profesional y técnico que amerita la alta responsabilidad que desempeñarán tanto en la Escuela Judicial como en el Ifecom.

Con estas designaciones, el Consejo de la Judicatura Federal envía una clara señal de certidumbre, alta calificación y competencia de sus directivos.

Los nombramientos fueron propuestos por el ministro Luis María Aguilar Morales, en cumplimiento a sus atribuciones como presidente de este cuerpo colegiado, una vez que los anteriores titulares concluyeron el periodo para el cual fueron designados.

María Esther Sandoval Salgado es especialista en Derecho Civil y Mercantil, Derecho Concursal Mercantil y Métodos Alternos de Solución de Controversias. Su último encargo fue el de Vocal de la Junta Directiva del propio Instituto.

Su experiencia profesional en la administración de justicia la ha desarrollado tanto en el Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal como en el Poder Judicial de la Federación.



En tanto que el magistrado Salvador Mondragón Reyes se ha desempeñado como juez de Distrito y magistrado de Circuito, hasta ahora se desempeñaba como integrantes del Comité Académico del IJF.

Cuenta con la Licenciatura en Derecho y Maestría en Derechos Humanos.

---000---